

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT atas rahmat dan karunia-Nya yang telah memberikan penulis kesehatan, rezeki, dan nikmat dalam penyelesaian skripsi yang berjudul “Pengaruh Konsentrasi dan Interval Pemberian Gibberelin terhadap Pembungaan *Dendrobium Chanel*”. Skripsi ini disusun sebagai salah satu syarat dalam memperoleh gelar Sarjana Sains di Program Studi Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam (FMIPA) Universitas Negeri Medan (Unimed).

Penulis menyadari bahwa penulisan dan penyusunan skripsi ini tidak mungkin dapat terselesaikan tanpa dukungan dari berbagai pihak, baik secara langsung maupun tidak langsung. Melalui kesempatan ini, penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih sebesar-besarnya kepada Bapak Ir. Herkules, M.S. sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah memberikan bimbingan, motivasi, dan arahnya dalam proses penyelesaian skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Dr. Syahmi Edi, M.Si., Ibu Wina Dyah Puspita Sari, S.Si., M.Si., dan Dra Cicik Suriani, M.Si. selaku dosen yang telah memberikan masukan dan kritikan yang membangun dalam proses penyelesaian skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu apt. Endang Sulistyarini Gultom, S.Si., M.Si. selaku dosen pembimbing akademik yang telah memberikan arahan dan nasihat selama perkuliahan dari semester awal hingga akhir. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd., Ibu Khairiza Lubis S.Si., M.Sc., Ph.D. selaku Ketua Jurusan Biologi dan Bapak Ahmad Shafwan S. Pulungan, S.Pd., M.Si. selaku Ketua Program Studi Biologi, serta kepada seluruh Bapak dan Ibu dosen Jurusan Biologi yang telah banyak memberikan bimbingan dan ilmu kepada penulis selama masa perkuliahan dan juga kepada seluruh pegawai yang telah membantu dalam penyelesaian skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Ibu Ir. Nuriman Tambunan dan Ibu Herawati, SP. yang telah membimbing dan membantu berlangsungnya proses penelitian di UPT Benih Induk hortikultura Gedung Johor.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih kepada keluarga yang sangat disayangi, Nenek Rubiati, Ayahanda Jhonson Siregar, Ibunda Masita,

Ayahanda Jumangin dan abang Rizky Pratama Siregar yang selalu mendukung dalam keadaan apapun, memberi motivasi, ucapan semangat dan doa kepada penulis. Penulis juga berterima kasih kepada sahabat-sahabat penulis Wira Risa, Tasya Devany, Utari Pricylia, Desy Rahmadina, Suaida Syaputri, dan Siti Sarah yang telah menyemangati, menemani, berbagi tawa dan kebahagiaan, memberikan dukungan dan doa selama masa perkuliahan hingga sekarang, dan juga kepada Rohmayana yang telah menjalani masa-masa sulit penelitian bersama, serta seluruh teman seperjuangan Biologi B 2017 yang tidak dapat penulis sebutkan satu per satu yang telah mengalami masa perkuliahan Bersama.

Penulis telah berusaha semaksimal mungkin dalam penulisan skripsi ini, namun penulis juga menyadari banyak kekurangan dan keterbatasan baik dari segi isi maupun bahasa, untuk itu penulis mengharapkan adanya kritik dan saran yang membangun untuk kesempurnaan skripsi ini, harapan penulis semoga skripsi ini bisa bermanfaat untuk menambah wawasan dan ilmu pengetahuan.

Medan, 12 Juli 2022

Penulis,



Rizka Pratiwi Siregar

